

Agencias

Putin advierte a Ucrania tras ataques con drones a Kazán: "Se arrepentirán"

GUERRA. *Presidente de Rusia amenazó con provocar más destrucción en territorio ucraniano. Además, señaló que altos militares rusos debaten sobre la necesidad de ensayar el nuevo misil balístico hipersónico Oréshnik en condiciones de combate.*

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, afirmó ayer que Ucrania se arrepentiría del ataque con drones contra la ciudad rusa de Kazán, a unos 1.000 km de la frontera, efectuado el sábado.

"Por mucho que intenten destruir algo aquí, se enfrentarán a una destrucción mucho mayor y se arrepentirán de lo que intentan hacer en nuestro país", dijo el jefe del Kremlin al comentar el ataque en el que resultaron dañados varios edificios de viviendas.

Las autoridades rusas denunciaron el sábado un masivo ataque de drones contra Kazán, capital de la república de Tatarstán con unos 1,3 millones de habitantes.

Uno de los edificios afectados fue el complejo de viviendas "Lazurnie Berega", el más alto de la ciudad, que los aparatos no tripulados atacaron dos veces sin causar víctimas.

Debido a la situación, fueron suspendidas las actividades masivas este fin de semana y cesaron las operaciones del aeropuerto local.

El sábado en la noche, el presidente ucraniano Volodimir Zelensky advirtió que habrá más

ataques en territorio ruso como el que afectó a Kazán y cuyo objetivo, según Kiev, era la Fábrica de Pólvora de la ciudad.

"Vamos a seguir atacando las instalaciones militares rusas con drones y misiles y cada vez habrá más proyectiles ucranianos. Atacaremos las bases militares y la infraestructura militar que se utiliza en el terror contra nuestro pueblo", dijo.

Putin admitió en una entrevista publicada ayer que los altos militares rusos debaten sobre la necesidad de ensayar el nuevo misil balístico hipersónico Oréshnik en condiciones de combate y empezar su producción.

"En el Ministerio de Defensa había diferentes puntos de vista. Al final, me uní a los que creían que debía producirse, di instrucciones directas para ha-



PUTIN AMENAZÓ CON UNA DESTRUCCIÓN MUCHO MAYOR EN UCRAJINA.

cerlo y asigné los recursos necesarios. También estuve de acuerdo con los que creían que había llegado el momento de probarlo en condiciones de combate", dijo el jefe del Kremlin.

4 SOLDADOS EJECUTADOS

Por otro lado, Rusia ejecutó a 4 militares ucranianos que se rindieron en el campo de batalla en la región de Donetsk, informaron ayer fuentes del ejército ucraniano y el defensor del pue-

blo del país, Dmitro Lubinets.

En el canal de Telegram del batallón de sistemas no tripulados de la 110ª Brigada de las Fuerzas Armadas de Ucrania se publicó un video de la ejecución de los militares ucranianos, filmado por un dron.

Según el portavoz de la brigada, Ivan Siekach, 6 soldados ucranianos fueron bombardeados por Rusia cerca de Vremivka, al oeste de la región. Dos de ellos murieron y cuatro fueron rodeados en una casa. Los soldados abandonaron la casa y se rindieron tras lo cual fueron fusilados por los soldados rusos.

La ejecución fue confirmada por mensajes de radio interceptados entre las tropas rusas, dijo Siekach también a la emisora pública ucraniana Suspilne. "El mundo tiene que conocer los

crímenes rusos, éste y miles más", dijo.

103 DRONES RUSOS

Ucrania fue atacada por al menos 103 drones rusos, incluidos "Shaheds" de diseño iraní y otros tipos, durante la noche y la mañana del domingo, según la Fuerza Aérea del país.

Al menos 52 drones fueron derribados en 12 de las 25 regiones del país, informó la Fuerza Aérea en Telegram. Otros 44 drones desaparecieron de los radares sin causar daños gracias a las "contramedidas activas" de las defensas aéreas mientras que uno entró en el espacio aéreo bielorruso. No obstante, el ataque ruso dañó edificios, negocios y otras propiedades en regiones de Jersón, Mikolaiv, Chernikov, Sumi, Zhitomir y Kiev. ☞